

よかところ通信



2006年6月号

オーツーフาร์ม 大津勵志+耕太&愛梨
〒869-1501 熊本県阿蘇郡南阿蘇村両併 589
Tel&Fax : 0967-62-3730
E-mail: o2farm@aso.ne.jp
O2FarmWeb : www.aso.ne.jp/reisi

トピックス

- 無念！コイにもアイにも敗れたり…
- キュウリの苗は総勢何本？
- ホタル舞う季節

入梅はしたものの、なかなか梅雨らしくならないなあ、なんて言っていた矢先に雨が降り出しました。気持ちのいい季節ではありませんが、作物の生育には貢献してくれます。皆様はじめっとならずにお元気でお過ごしでしょうか。

さて、今月はあまり嬉しくないできごとがありました。泳げるようになったアイガモのうち、半分を田んぼに放したところ、たった1日でいなくなっていました…。猫かキツネかカラスか。敵ははっきりしないままですが、20羽近いヒナが見事に全部やられてしまったのです。ネットに穴が開いていたのか、はたまた電流を流す前だったのを狙って、ネットを越えたのか。弱肉強食の厳しい世界とはいえ、小さな命をみすみす無駄にってしまったことが残念でなりません。あと半分のメンバーで、田んぼを移動させながら雑草を食べてもらうつもりです。彼らの食欲は底なしで、いつも田んぼの草を食べつくしてしまつて物足りなそうにしているくらいですから、残ったヒナ達にとってはグッドニュース！？

一方のコイ。こちらもかなり減ってしまいました。敵はサギ。「コイ(恋)がサギ(詐欺)にやられた」なんて、なんだかシャレのようですが、笑い事ではありません。去年も少しやられたのですが、今年は味をしめたのか、数も増えてワシワシ食べていくのです。コイを食べるだけならまだしも、稲の苗を踏み倒していくのでたまりません。あわてて案山子をたてましたが、効果はイマイチ。コイを早めに田んぼからあげることになってしまいました。



こうなれば最後の手段！アイガモやコイに負けじと耕太と勵志が田んぼの草取り。汗びっしょりになりながら、雑草を抜いていきます。ちょっと太り気味だったふたり。ダイエットにはなるかもしれませんが、何しろ昔は全部手で抜いていたわけですから、やろうと思ってできないことはない！来年こそは外敵にやられないよう工夫するぞと決意を胸に、今年は草取りダイエットに励む二人です。

おあしす米の他に、我が家ではキュウリを栽培しています。農薬を通常の半分に減らした「特別栽培」という方法で、少しでも環境にやさしい農業と安心できる農産物づくりを目指しています。田植えがひと段落すると、畑を耕し、畝を作って、苗を植える準備をします。約1000株の苗を2回に分けて植えます。そのうちお米と一緒にお届けできると思います。

この季節、家の周りでホタルが舞います。ほのかな光を息子達とともに眺めながら、「ああ、この環境を大事にしていかなければ」と思っています。梅雨が明ければ夏本番！皆様、どうぞお体にお気をつけてお過ごし下さい。

